

EL PRIMERO EN ACEPTARLO FUE SACRAMENTO

Mavericks suma el bitcoin como método de pago

PASARON CINCO AÑOS PARA QUE OTRO EQUIPO DE LA NBA INCORPORARA ESTA NUEVA FORMA DE ADQUIRIR PRODUCTOS O TICKETS



Redacción
EL ECONOMISTA

LOS DALLAS Mavericks son el segundo equipo en la NBA en aceptar bitcoin, una forma de **criptomoneda** como método de pago de boletos y mercancía, detalló la institución de baloncesto en un comunicado.

Los Mavs utilizarán el proveedor de servicios BitPay para procesar todas las compras de bitcoin. BitPay es el procesador de pagos de **criptomoneda** más grande del mundo y ofrece a los fanáticos globales de los Dallas Mavs “una experiencia perfecta para comprar boletos y mercancías”.

“Los Dallas Mavericks han sido un defensor abierto de bitcoin, abriendo oportunidades para la venta de boletos y mercadería”, dijo Stephen Pair, CEO de BitPay.

Los Sacramento Kings de la NBA fueron el primer equipo profesional en aceptar pagos con bitcoin y ese anuncio ocurrió en el 2014.

El encargado del anuncio hace cinco años, fue el dueño del equipo, Vivek Ranadivé, y también CEO de la empresa de software Tibco Software.

Los Kings utilizaron también BitPay como procesador de pagos. Ranadivé afirmó que de esta forma los fans del equipo podrían comprar cosas de los Kings “sin tener que sacar sus carteras del bolsillo”.

Para el multimillonario dueño, “uno de los principales objetivos de la NBA 3.0 es utilizar tecnología para mejorar la experiencia de los aficionados, y esto es un paso más

Stephen Pair,
CEO de BitPay

“Los Dallas Mavericks han sido un defensor abierto de bitcoin, abriendo oportunidades para la venta de boletos y mercadería”.

Mark Cuban,
Dueño de Dallas

“Queremos que nuestros fanáticos que deseen pagar con bitcoin tengan la oportunidad de hacerlo. BitPay permite a nuestros fanáticos globales realizar compras sin problemas con los Mavs”.

en esa dirección”.

Por su parte, el propietario de los Dallas Mavericks, Mark Cuban, dijo: “queremos que nuestros fanáticos que deseen pagar con bitcoin tengan la oportunidad de hacerlo. BitPay permite a nuestros fanáticos globales realizar compras sin problemas con los Mavs”.

Fundado en 2011, BitPay es el pionero en pagos de bitcoin y *blockchain*. Sus productos permiten enviar y recibir pagos transfronterizos y los consumidores pueden administrar sus activos con BitPay Wallet y convertir activos digitales en dólares con tarjetas Visa.

La compañía tiene oficinas en América y Europa, y ha recaudado más de 70 millones de dólares de inversionistas líderes como Founders Fund, Index Ventures y Aquiline Technology Growth.

